

Salone del Mobile Mailand 2019

Bildübersicht inkl. Texten

Orea AG präsentiert sich am Salone del Mobile in Mailand

Die Orea AG präsentiert ihre Neuheiten an der internationalen Möbelmesse Salone del Mobile vom 9. – 14. April 2019 in Mailand.

Durch die stetige Zunahme der internationalen Nachfrage an den Produkten der Orea AG, präsentiert die Orea AG erstmals ihre Produkte an der Brera Design Week. Mit den Konzepten Orea +, und den Neuheiten Orea T und Orea W (The Wall) werden Produkte in den Bereichen Küchenwerkbank, sowie innovativer Wandverkleidung vorgestellt.

Orea T



Brera Design Week 2019 (1)_Orea T



Brera Design Week 2019 (2)_Orea T



Brera Design Week 2019 (3)_Orea T



Brera Design Week 2019 (4)_Orea T



Brera Design Week 2019 (5)_Orea T



Brera Design Week 2019 (6)_Orea T

Orea T greift die flexible Anordnung standardisierter Flächen auf. „Die situationsflexible und dreidimensionale Flächennutzung gilt als Antwort auf die sich verändernden Ansprüche an die moderne Kücheninsel“, so Spielhofer weiter. Die neue Kochinsel Orea T ist über die gesamte Länge verschiebbar, was zu unterschiedlichen Kombinationsmöglichkeiten führt. Dabei dient die Kochinsel als Werkbank in der Küche. In Mailand wird das weiterentwickelte und marktreife Produkt des am Designers' Saturday 2018 vorgestellten Prototypen in den Materialien Edelstahl und Moos- eiche präsentiert.

Weitere Informationen zu Orea T unter

www.orea-kuechen.ch/orea-t

Orea W (The Wall)



Brera Design Week 2019 (7)_Orea W



Brera Design Week 2019 (8)_Orea W



Brera Design Week 2019 (9)_Orea W



Brera Design Week 2019 (10)_Orea W



Brera Design Week 2019 (11)_Orea W



Brera Design Week 2019 (12)_Orea W

Orea W – The Wall – als multifunktionales Rückwandsystem besteht aus einer leichten Sandwichkonstruktion mit integrierten, vierphasige Stromschienen. Diese Stromschienen ermöglichen diverse Nutzungsmöglichkeiten. Diese modulare Nutzung weist sich durch die 6 mm starken Tablare aus, in welchen LED-Leuchten integriert wurden. Weitere Nutzungsmöglichkeiten sind USB-Docks, Küchenwagen, kontaktlose Aufladegeräte und Spotleuchten, wobei alle Einheiten frei positionierbar sind. Spielhofer ist überzeugt, dass somit „jedes Element dieser Multifunktionswand modular und flexibel einsetzbar ist und damit die individuellen Bedürfnisse jedes einzelnen Nutzers abdeckt.“

Weitere Informationen zu Orea W unter

www.orea-kuechen.ch/orea-w

Orea +



Brera Design Week 2019 (13)_Orea +



Brera Design Week 2019 (14)_Orea +

Orea + verkörpert das Unikat. Dabei ist das Produkt individuell auf den Benutzer anpassbar und passt sich den persönlichen Wünschen des Kunden an. Die merkmalsentscheidenden Monolithen der Orea + werden in Mailand in den neuen Materialien Marmor, Beton und Edelstahl vorgestellt. „Jedes Material überzeugt mit seiner eigenen Geschichte und berührt den Besucher haptisch sowie auch emotional“, so David Spielhofer, CEO der Orea AG.

Weitere Informationen zu Orea + unter

www.orea-kuechen.ch/orea-plus

Präsentation der Produkte



Brera Design Week 2019 (15)_Galleria

In Kooperation mit Switzerland Global Enterprise werden die vorgestellten Orea-Produkte vom 9. Bis 14. April am Salone del Mobile in Mailand in der Galleria San Fedele (Via Ulrico Hoepli, 3a) im Swiss Design District präsentiert.

Über die Orea AG

Die Orea AG mit Sitz in Root, Luzern, hat sich auf die Einrichtung von hochwertigen, individuellen Küchen und den Innenausbau spezialisiert und strebt dabei nach einem einheitlichen Wohnkonzept. Ein junges und dynamisches Team setzt sich dabei leidenschaftlich für die Planung und Umsetzung dieser Projekte ein. Die Showrooms befinden sich an den Standorten Zürich, Luzern und Rothrist. Aufgrund der überregionalen Nachfrage gründete die Orea AG die Orea Europe GmbH mit Sitz in Regensburg (DE). Weitere Informationen zu Orea AG finden Sie unter www.orea-kuechen.ch.